Pastor y Hermanos en Cristo, amada Iglesia

AGOSTO 2014

Deseando se encuentren bien y gozando de las bendiciones de Dios les envío un saludo desde la Patagonia Chilena.

Agradezco primeramente a Dios por sus oraciones y su fiel apoyo, y sepan que hay mucho fruto en vuestra cuenta, Filipenses 4:19.

NUEVO LOCAL Gracias a Dios no ha dado un nuevo lugar de renta, en el cual hemos crecido como iglesia, pues ha favorecido el que se encuentra en una avenida principal donde pasa el transporte público; en el invierno el frio y la lluvia imposibilitan a muchos a llegar, sin embargo el transporte a la puerta de la iglesia ha sido de Dios. (Las fotos corresponden al nuevo local a partir de este mes) Dios escuchó nuestra oración. A EL SEA LA GLORIA.

Los hermanos han crecido espiritualmente y hoy diez de ellos salen a las calles dos veces a la semana para tocar puertas, nuestra asistencia ha llegado a los 50 hermanos fieles los domingos.

## **MOBILIARIO**

Dios ha sido bueno, pues nuestra necesidad de sillas, va en aumento, gracias a Dios la iglesia del pastor Javier Ortiz suplió tres sillas, y la iglesia ha comprado nueve sillas, estamos vendiendo alimentos y ropa usada para ayudar a cubrir esta necesidad, les pedimos su apoyo para comprar las que nos faltan, necesitamos cincuenta, y pedimos que Dios permita que cada iglesia nos ayude por lo menos con el costo de una, 2ª Cor 9:10-11

## **TESTIMONIOS**

Un hombre católico recibió un tratado, y me llamó pidiéndome le predicara en el funeral de su hija, yo no conocía a este caballero, pero accedí al escuchar que su esposa había muerto dos meses atrás y que ahora su hija Laura de ocho años había muerto. El se encontraba desesperado y desecho emocionalmente. Recibió al Señor como su salvador, y me permitió predicar en el funeral, fue una bendición que hermanos me acompañaran a este lugar donde entonamos himnos cristianos, y cincuenta personas aproximadamente recibieron al Señor. El se llama Luis Hernández, les pido de sus oraciones por él.

Tocando puertas me encontré a un hombre borracho y le trate de hablar de Cristo pero no me escuchaba, y al dejarlo, otro hombre también borracho se me acerco y me dijo... ¡A mi si hábleme del Señor!... este hombre recibió a Cristo, y le invite a la iglesia, y me dijo que pasara por él, le lleve un jueves y estuvo contento y en su juicio, y el sábado me hablo su mama... que me agradeció infinitamente por haberle hablado a su hijo del Señor, le pregunte si podía visitarle ese día y fue salva también, los dos son indígenas Mapuches... y ahora ellos asisten a la iglesia contentos y fieles.

Al comienzo de nuestra Iglesia, le hable del evangelio de Cristo a un Hombre llamado José Barría, fue nuestro primer culto, y poco después el fue a la cárcel, y me pidió le sacara de ahí, él prometió no beber nunca más... y hoy es un hermano que ha crecido mucho espiritualmente, está escribiendo toda la biblia como promesa a Dios, y va en este mes en Levítico 19, lleva varias libretas llenas... y me acompaña a ganar almas y



**Cantando especiales** 







**Culto Dominical** 



Clase de Jovenes



Festejo del dia del amigo

les testifica a otros hombres que estaban en su condición... Gloria a Dios por vidas transformadas, ahora asiste el su esposa su suegros y dos de sus nietas, La Gracia del Señor ha sido sobre su vida y doy testimonio que Dios ha bendecido su vida de manera que muchos de sus vecinos están asombrados por su cambio. La gloria es del Señor. El Pide oración por un trabajo donde no deje de asistir a la Iglesia. AMEN

## **VIAJE A HUALPEN**

Fui invitado a predicar en una conferencia de pastores en Concepción, agradezco al pastor Leonel Espinoza su hospitalidad.

ACCION DE GRACIAS del matrimonio del hermano René Calisto y su esposa por su 54 aniversario, gracias al Señor algunos de sus familiares que asistieron recibieron al Señor Jesús como sus Salvador. José Luis desea seguir asistiendo a la iglesia, Amén, que así sea.

PETICIONES DE ORACION \*Por crecimiento espiritual de la iglesia \*Por la meta de 80 de asistencia en Diciembre \*Por provisión para trasladarnos a las islas. \*Porque Dios nos de Gracia y nos use con poder. \* Que Dios nos abra puerta para predicar en el Mercado y en el consultorio. \*Por la predicación en los buses \*Por provisión para el terreno, \*Por muchas almas salvas en Alerce, Puerto. Mont y en las islas de la Patagonia. \*Porque Dios supla nuestro sostén. \*Por un furgón (camioneta) para rutas por causa de la lluvia y el frio \*Por nuestros yernos Alberto Pérez y Federico Novoa, que el Señor los use así como a nuestro hijo Israel en su preparación y ultimo año como evangelista. \*Por la salud de mi esposa y que el Señor provea para estudios clínicos.



"Por la oveja No. 100 hasta lo último de la Tierra" Misioneros a las islas de Chile Hch. 13:47 Ricardo, Betty, Israel Rivera IGLESIA ENVIADORA

Iglesia Bíblica Bautista de San Luis Potosí. México Pastor Luis Ramos Cisneros

Apoyo Misionero (Diferentes cuentas por petición de Iglesias locales)
Scotianbank 01603855333 (preferentemente) CLABE 044700016038553332
Bancomer 2683591697 A Nombre de Beatriz Ramírez Aguilar (Esposa)
Banamex cta.7561716745 suc.4874 CLABE 002700487400171638 Cliente 4533953
Para agradecimiento misioneroricardorivera@gmail.com
Desde el Extranjero favor contactar Ibb Pastor@yahoo.com.mx o en la página
Web, www.ibbslp.org o www.ibfic.es.ti Le animamos a ser parte de nuestra
Ministeria en las Islas"No inviertas en la que na se puede retener, invierte en la
que nunca se puede perder"



Culto de oracion Jueves



Aniversario 54 años de Matrimonio



Culto de domingo



Clase de los niños



Festejo de aniversario de los hermanos Calisto.



**Tocando Puertas**